

Experimente in Acryl

Bis Mittwoch, 11. Oktober, stellt Angelika Neff-Lehmann im Offenen Haus OHA in Roth Bilder aus. Nach Eva M. Söhn und Agnieszka Hofmann ist sie die dritte Künstlerin, die ihre Werke im OHA zeigt. Die geborene Nürnbergerin lebt seit 20 Jahren im Landkreis. Die Exponate geben einen Einblick in ihr kreatives Schaffen der vergangenen Jahre. Neben der Malerei experimentiert sie mit Skulpturen aus unterschiedlichen Materialien. „Jedes Werk ist ein Prozess, an dessen Anfang das Ende nicht abzusehen ist.“ Ihre Bilder stellt sie unter das Motto: „Experimente in Acryl.“ Die Ausstellung ist montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr, montags, dienstags und donnerstags von 14 bis 16 Uhr und mittwochs von 17 bis 19 Uhr geöffnet.

